

Ferientraining der Gambacher Tennisjugend

Veröffentlicht am: 28.07.2020 | Autor: Horst Düringer

Ferientraining beim TC Gambach: Jugendwartin Laura Bolz und Trainer Thomas Weck betreuen 10 Kinder beim Tennis-Wettkampftraining.

In der vierten Ferienwoche lud Jugendwartin Laura Bolz den Gambacher Tennish Nachwuchs an drei Vormittagen zum Wettkampftraining mit Trainer Thomas Weck.

Zehn Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 16 Jahren waren mit Begeisterung bei der Sache.

Der Sportlehrer aus Holzheim spielte vor Jahren in der 2. Tennis-Bundesliga für Blauweiß Wiesbaden und leitet seit einiger Zeit erfolgreich das Jugendtraining des TC Gambach.

Hinten v.l.: Romina Zimmermann, Luisa Buß, Julia Färber



Davor v.l.: Lenn Bolz, Lukas Hög, Linus Zeiß, Jona Schneider, Felix Weck, Alexander Weck, Ben Landgraf

Ganz rechts: Trainer Thomas Weck